

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 17. April 2018

## Geschwindigkeitsanzeigetafeln wurden umgesetzt

### Messergebnisse in der Bahnhofstraße liegen vor

Wie angekündigt überwacht die Gemeinde Mainhausen zur Zeit verstärkt das Fahrverhalten rund um besonders sensible Bereiche im Gemeindegebiet. „Zu den sensiblen Bereichen gehören selbstverständlich unsere Spielplätze, Schulen und Kindertagesstätten“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser, „durch die Geschwindigkeitsanzeigetafeln mit Smily-Emblem erreichen wir nicht nur die Aufmerksamkeit der Fahrzeugführer, wir bekommen auch sehr gute Messergebnisse.“

So wurden in der Zeit vom 15. März bis zum 09. April 2018 in der Bahnhofstraße, Höhe Spielplatz, 23.396 Fahrzeuge gemessen. Positiv kann hier festgestellt werden, dass 54 % der Fahrzeuge, in diesem Bereich, mit 30 km/h fahren oder deutlich darunter, 27 % fahren mehr als 30 km/h aber noch deutlich im Toleranzbereich.

„Erschreckend dabei ist, dass 19 % die Geschwindigkeit deutlich überschritten, der schnellste wurde mit über 70 km/h gemessen“, so die Verwaltungschefin, „die schnellsten Überschreitungen waren in der Zeit zwischen 22:00 Uhr und 2:00 Uhr in der Nacht, bei der Geschwindigkeit darf die Uhrzeit aber keine Rolle spielen.“

Zwischenzeitlich befinden sich die Geschwindigkeitsanzeigetafeln in der Wingertrasse, auf Höhe des Spielplatzeingangs. Auf die Auswertung in diesem Bereich ist Ruth Disser besonders gespannt, da die Meinungen zu der gefahrenen Geschwindigkeit subjektiv sehr auseinander gehen.

„Sobald diese Zahlen vorliegen, haben wir ein gutes Bild über die Situation um die Spielplatz herum und werden uns Wege überlegen, wie in diesen Bereichen tatsächlich Geschwindigkeit herausgenommen werden.“